

## Muhammadiyah Malaysia Bersama UM Ponorogo Bekali Buruh Migran Kemampuan Berwirausaha

Senin, 27-08-2018

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, MALAYSIA** - Dalam rangka pemberdayaan buruh migran Indonesia di Malaysia, Pimpinan Cabang Istimewa Muhammadiyah (PCIM) Malaysia bekerjasama dengan Universitas Muhammadiyah Ponorogo mengadakan Seminar dan Saresehan Kewirausahaan (entrepreneurship seminar) pada Ahad, 26 Agustus 2018 bertempat di Dewan Pangsapuri Mutiara di Klang Lama, Kuala Lumpur.

Dalam sambutannya, ketua Ranting Istimewa (PRIM) Klang Lama Sumitro yang merupakan pengarah acara menggarisbawahi tujuan seminar ini untuk mempersiapkan para peserta yang mayoritas buruh migran Indonesia agar mandiri dan termotivasi untuk memiliki usaha setelah kembali ke tanah air kelak.

Sumitro menyatakan seminar dihadiri sekitar 150 peserta yang berlatarbelakang berbagai sektor seperti kontraktor dan kuli bangunan, penjaga toko, pekerja restoran, dan lainnya. Mereka memiliki keinginan agar suatu saat jika kembali nanti sudah bisa mandiri dan tidak perlu kembali lagi ke Malaysia.

Harapan senada juga disampaikan ketua mentor pelatihan Sayid Abbas, dari fakultas Ekonomi Unmuh Ponorogo. Ditemani empat orang dosen lainnya, Sayid Abbas berharap mereka dapat menularkan semangat bergerak dan berwirausaha sekecil apapun bentuknya.

Acara tersebut dibuka oleh ketua PCIM Malaysia Sonny Zulhuda. Mengutip sebuah hadits Rasulullah yang diriwayatkan oleh Ibnu Umar, Sonny mengingatkan agar para peserta menghayati pesan Nabi agar kita hidup "seperti orang asing atau orang yang menyeberang jalan. Intinya kita ingat dari mana dan mau kemana kita berjalan, dan agar siap membekali diri untuk kembali ke tanah air."

Acara pelatihan yang interaktif dan dialogis dipandu oleh M Husnaini pengurus PCIM Malaysia dan mahasiswa S3 di Universiti Islam Antarabangsa Malaysia (UIAM). Di sela-sela acara, Sonny dan Sayid Abbas menandatangani MOU antara PCIM Malaysia dan UM Ponorogo untuk kerjasama ke depan dalam bidang kewirausahaan dan lainnya.

**Sumber: (Tim Media PCIM Malaysia)**